

## BAB IV

### KESIMPULAN

Pondok Pesantren Thawalib Putri Padangpanjang merupakan salah satu Pondok Pesantren yang terletak di Guguk Malintang, Kecamatan Padangpanjang Timur, Kota Padangpanjang. Untuk perkembangan dan ketahanan Pondok Pesantren Thawalib Putri, diadakan musyawarah terpadu antara pengurus Thawalib dengan yayasan Thawalib Putri. Tujuan dari musyawarah tersebut, diusulkan untuk kedepannya didirikan Thawalib khusus yang putri. Berdasarkan keputusan bersama musyawarah tersebut, berdirilah sebuah Pondok Pesantren Thawalib Putri, yang disahkan pada tanggal 15 Juli 1989.

Hal yang melatarbelakangi berdirinya Pondok Pesantren Thawalib Putri ini dari segi pendidikan adalah untuk membina dan meningkatkan Pondok Pesantren Thawalib Putri dengan ajaran Al-Qur'an dan Hadist serta mengembangkan pengetahuan umum kepada santrinya agar tidak tertinggal oleh sekolah-sekolah umum lainnya. Dari segi sarana diharapkan dapat memberikan fasilitas yang nyaman bagi santri serta dapat menyediakan fasilitas pendukung seperti fasilitas olahraga, seni, dan fasilitas pendukung lainnya. Tujuan Thawalib putri ini adalah untuk mengatur semua kegiatan-kegiatan yang dilakukan di Pondok Pesantren Thawalib Putri.

Lembang-lembaga yang ada dibawah Pondok Pesantren Thawalib Putri Ini adalah, Tk (Taman Kanak-kanak) Raudatul Athfal Al-Qur'an yang berdiri sejak tahun 2002, SD (Sekolah Dasar) Madrasah Ibtidaiyah unggul terpadu yang berdiri

sejak tahun 1999, MTSs ( Madrasah Tsanawiyah) berdiri sejak tahun 1989, dan SMA (Madrasah Aliyah) Berdiri sejak tahun 1989.


Kegiatan-kegiatan yang dilakukan oleh Pondok Pesantren Thawalib Putri Padangpanjang dari segi pendidikan adalah, Thawalib Putri juga ikut dalam merubah kurikulum yang masih memakai kurikulum kethawaliban menjadi kurikulum yang sekarang dipakai sekolah-sekolah umum. ini dilakukan untuk meningkatkan dan memajukan pengetahuan para santri supaya tidak ketinggalan dalam pelajaran umum seperti layaknya sekolah-sekolah umum negeri lainnya. Sebelum masuknya kurikulum baru Pondok Pesantren hanya melakukan ujian sekolah sendiri, setelah pergantian kurikulum Pondok Pesantren melakukan ujian sekolah dan ujian akhir bergabung dengan sekolah negeri lainnya. Oleh karena itu kurikulum yang dipakai oleh Pondok Pesantren Thawalib Putri Padangpanjang sekarang ini yaitu perpaduan kurikulum Pondok Pesantren dengan kurikulum depaqq dan diknas.

Semenjak didirikanya Pondok Pesantren Thawalib Putri, telah banyak perubahan di Pondok Pesantren Thawalib Putri Padangpanjang ini. Dari segi pendidikan yaitu banyaknya berkembang pendidikan non formal yang dilaksanakan diluar jam pelajaran yaitu pendidikan yang bersifat ekstrakurikuler yang semakin berkembang di Pondok Pesantren, tujuannya adalah agar santri tidak hanya pintar dalam segi pendidikan formal, tapi diharapkan juga pintar dalam segi kreativitas.

Seluruh komponen Perguruan Thawalib Padangpanjang dalam melaksanakan aktivitas selalu berprinsip kepada sumber ajaran Islam yaitu Al-Qur'an dan Al-Sunnah. Prinsip hidup serta kesadaran imani berupa tauhid yang tercermin dalam

sifat Shiddiq, Amanah, Tabliq, dan Fathanah sehingga terlihat dalam perilaku kehidupan sehari-hari dalam menjalani kehidupan dengan benar-benar menjadi mukmin, muslim, muttaqin dan muhsin yang paripurna. Prinsip pengelolaan Pondok Pesantren Thawalib Putri Padangpanjang selalu mengedepankan profesionalisme.

Pondok Pesantren Thawalib Putri ini juga memiliki visi dan misi untuk bisa memajukan Thawalib Putri ini. Visi Thawalib putri Padangpanjang adalah: Thawalib Putri Padangpanjang yang unggul dalam ber-tafaqquh fi al-din pada tahun 2030 kedepan. Sedangkan misi Thawalib Putri itu sendiri adalah;

- 
- a. Mempersiapkan santri dan lulusan yang beriman, bertaqwa, dan memiliki kompetensi dalam ilmu-ilmu agama dan umum dengan sebaik-baiknya, serta mempunyai kemampuan untuk bersaing masuk keperguruan tinggi dalam dan luar negeri.
  - b. Mengembangkan studi-studi naskah Islam Klasik dan Modern sesuai dengan kebutuhan
  - c. Mengembangkan kerjasama dengan berbagai pihak baik dalam maupun luar negeri
  - d. Memantapkan landasan moral dan akhlak al-karimah dalam kehidupan santri, guru, dan seluruh civitas akademika
  - e. Memberikan pembinaan SDM yang berkualitas bagi kemajuan dan masa depan bangsa dan agama